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国際ロータリー会長　ジョン・ケニー （国籍・スコットランド）

The Future of Rotary Is in Your Hands
ロータリーの未来はあなたの手の中に

2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12 時 30 分
ところ　トキハ別府店　７Ｆぼたんの間
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役員　会　長　近藤　賢司
　　　副会長　木村きぬゑ
　　　幹　事　髙宮　勝美
　　　会　計　河村　貴雄

第 　 　 回 例 会 会報委員長　森　　宗明

ＳＡＡ　大野　雅治
直前会長　平野　英壽

近藤　賢司
木村きぬゑ
亀井　　孝
村津　忠久

大野　雅治
鳴海　淳郎
後藤　　隆

理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
　〃

◆出席報告　　　　　　出席委員長　梅津ヤヨイ
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・メイクアップ
　　事前　河村（別府）
　　事後　衛藤（別府）
　　　　　平野、河村（別府北）
　　欠席　椛田、亀井、中尾、森園、大野
　　出席免除　溝部
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◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆国　　歌　　君ヶ代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　夏は来ぬ

◆B. G. M　　「レイモン・ルフェーブルの世界」より
ひとり寝の子守唄
黒ネコのタンゴ
荒城の月　　　　　他

◆ビジター　　浦松　傳（別府北ＲＣ）
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会長の時間 会長　近藤　賢司

　以前、地区管理運営委員長から当クラブのＣＬ
Ｐに対する進捗状況を聞いてきましたので、アン
ケートで等クラブの状況を答えておきました。そ
こでＣＬＰについて、私なりに何がおこり、どの
ような動きがあるのか、考えてみました。結論と
しては、ＲＩが危機感を持ったということです。
　永い間、奉仕団体としてNo.１の地位を築いて
きたＲＣは近年ＬＣに会員数・知名度ともに抜か
れたことです。この変化、世の中の変化にＲＣも
変わらなければいけないとＲＩは考えたわけで
す。佐伯、ＲＣの大会に出ると、必ずＲＣも変わっ
ていかなければならないという言葉を耳にしま
す。これがそのことを表していると思います。Ｒ
Ｉは2003～ 2004年にかけて、世界６ヶ国18クラ
ブに試験的に採用し、大変良かったということで
2007年11月に推奨クラブ細則に指定しました。
　私達別府中央ＲＣは、従来の組織編成で運営し
ています。現在、何も問題なくできております。
そこで従来私達が運営している組織とＣＬＰの組
織ではどこが違うか検証したいと思います。
　図を見て下さい。
　従来型はクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国
際奉仕の４大奉仕で、この下に各委員会がありま
すが、ＣＬＰは従来の３大奉仕が奉仕プロジェク
トに従来のクラブ奉仕は管理運営委員会になって

います。
　次に会員増強と広報とＲ財団が独立した型を
とっています。これを考えるのに80年前に確立し
た４大奉仕を掲げていてよいのか？という点で
す。現代社会に受け入れられるのかということで
す。以前から団体奉仕のＬＣに対してＲＣは個人
奉仕でした。ＬＣは広報がうまく、ＲＣは苦手で
した。そういうことが現在につながったのかもし
れません。
　そこで、広報を独立させ、ＲＣをより多くの人
に認識していただいて、今後の会員増強に繋げて
いこうという思いがあり、さらに広報を強める為
にＲ財団に力を入れ、心の奉仕から米国的な金銭
による奉仕に傾斜していこうとしていると考えま
す。
　ＣＬＰに対し、地区ではＤＬＰに2002年から強
制適用されました。それに比べＣＬＰにするかど
うかは各クラブにまかされていますが、日本だけ
ではなく、ＲＩが推奨し全世界的に変えていこう
としているわけです。
　現在は、ＣＬＰを採用＋検討中が３分の２、採
用しないが３分の１となっています。現在私達は
従来の組織編成をしていて何も不都合を感じてい
ませんが、ＲＩの流れとしてＣＬＰに移行したい
という考え方ですので、皆さんがこのことを知っ
ておかねばならないと思い、本日はＣＬＰのこと
をお話しました。

成

委員会組織の比較

以前からの組織編成 ＣＬＰを導入した組織編 （ＲＩ　が推奨する組織構成）

クラブ奉仕 クラブ奉仕委員会 必要に応じて設けることの出来る小委員会
会員増強・職業分類・会員選考委員会
出席委員会 奉仕プロジェクト委員会 社会奉仕
親睦活動委員会 国際奉仕
健康増進委員会 職業奉仕
ロータリーソング委員会 青少年(新世代）奉仕
ロータリー情報委員会 地域発展・ロータリー・ボランティア・協同奉仕・募金活動
プログラム委員会
広報・雑誌・会報委員会 管理運営委員会 クラブ奉仕
スマイルボックス委員会 親睦活動

出席
SAA 例会プログラム
会計 健康増進

ロータリーソング
職業奉仕 職業奉仕委員会 ロータリー情報

スマイルボックス
社会奉仕 社会奉仕委員会

新世代委員会 SAA
会計

国際奉仕 国際奉仕委員会
ロータリー財団委員会 会員増強委員会 会員勧誘・職業分類・退会防止
米山記念奨学会 会員の継続教育・新会員のためのオリエンテーションと教育

広報委員会 ロータリークラブの広報
クラブ会報・雑誌

ロータリー財団委員会 財団プログラム・財政的寄付
米山奨学

◎ ４大奉仕
クラブ奉仕
職業奉仕
社会奉仕 ※ＲＩ　が推奨する組織構成を別府中央ロータリークラブなりに表記しました
国際奉仕

４大奉仕（１６委員会）⇒５大委員会（１８小委員会）
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幹 事 報 告 幹事　髙宮　勝美

１．本日の卓話
「会員卓話」大島由美子会員
「親睦合唱祭報告」村津忠久会員

２．５月29日（土）12：30～広島県ふくやま芸術
文化ホールに於いて、「第16回全日本ロータ
リークラブ親睦合唱祭」が開催され、当クラ
ブより村津忠久会員が出席致しました。

３．本日、例会終了後、「第12回定例理事・役員会」
を開催致します。

４．お祝い
結婚記念日　　森　宗明会員（６月５日）

※ご自宅にお花が届きます。
配偶者誕生日　　森園美香さん（６月１日）

※記念品をお渡し致します。

５．例会変更のお知らせ
大分城西ＲＣ	 ６月16日（水）の例会は、野外家

族例会の為６月13日（日）佐伯方
面に開催日・場所変更

大分東ＲＣ	 ６月17日（木）の例会は、夜の例
会の為　同日18：30～欧風料理「ウ
エダ」に時間・場所変更

別府ＲＣ	 ６月18日（金）の例会は、第５回（新
旧）クラブ協議会の為同日18：30
～ホテルニューツルタに時間変更

６．次週例会の予定
「ゲスト卓話」
シンガーソングライター	今成佳奈	氏
「会員コラム」村津忠久会員

７．本日の回覧
①「社会を明るくする運動」標語パネル　希
望購入
②「第４回（新・旧）クラブ協議会」出・欠席

８．本日の配布
①ロータリー探究：「ロータリー情報の重要
性を強く訴える」
②週報　No.1003
③ロータリーの友６月号

スマイルボックス 副委員長　後藤　　隆

○近藤会長
　とうとうやって来ました。会長の任期があと
１ヶ月間！
　でも喜んでいるわけではありません。最後ま
で一生懸命頑張り、木村次期会長にバトンタッ
チをしていかねばなりません。でも、少し心が
軽くなっているかも(^^)

○髙宮会員
　大島会員、卓話を楽しみにしています。
　来週はゲスト卓話。シンガーソングライター
「今成かな」です。楽しみに全員出席をお願い
します。

○村津会員
　先週の土曜日、広島県福山市の客席数2001席
のホール・「リーデンローズ」で開催されまし
た「第16回全日本ロータリークラブ親睦合唱祭」
に、ロータリーコール・12名と、ロータリーフ
ラウエンコール・13名が出演し、極めて好評で
した。感謝してスマイル。

○森会員
　17歳で出会って38年、結婚して32年が経ちま
した。今や “じいじ” と “ばあば” になりました。
ありがたい事であります。

○大島会員
　昨日は森さんと隆ちゃんに会い、ロータリー
を思い出しました。卓話も今朝聞いてビックリ
です！お詫びのスマイルです。

○平野会員
　由美子ママ、卓話をたのしみにしてますよ。

○津末会員
　大島さん、卓話がんばって下さい。

○後藤会員
　由美ちゃん、卓話ガンバッテネ！
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会員コラム 梅津ヤヨイ

赤ちゃんの名前は「心
ここ

」
　今、家族で一緒に住んでいる次男に第二子（次
女）が生まれました。今日で生まれて10日目です。
こんなに小さくても十

と

月
つき

十
とお

日
か

、母親のお腹にいる
だけで母乳の飲み方等、本能的な知識で上手に吸
い、不思議です。
　上の子は２歳２ヶ月で一番可愛らしい時期で
す。あまり赤ちゃん事ばかり話題にすると、幼児
語で怒ったり、又、歌ったり踊ったりと自分をア
ピールします。その時期が大変難しいと思います。

　私には男の子が２人いますが、小さい頃は私が
学校に勤めていたため、自分で育てたり面倒をみ
たり遊んだりがあまり出来なくて、寝ている時位
でしたので、今幼児期や赤ん坊の観察が出来て楽
しく勉強させてもらっています。この子達が成人
した時はきっと私はこの世に生きてないでしょう
が、今この時、この時期、年々歳々を大切に生き
ていこうと思う今日この頃です。

	 次回は、村津忠久会員です。

卓　　話 　大島由美子

日本経済は観光から
　以前より、「国内経済
の浮上は観光から」と言
われていますが、資本力
のある外資系、又は本当
に力のあるホテル旅館で
なければ、現在のような
不況では地方の観光が回
復方向に向かうにはかな
り厳しいことと思いま

す。当館も厳しい経営を強いられておりますが、
大型店はもっと大変だろうと思います。現実に県
内の宿泊客数は前年比30万人減、韓国人観光客は
前年の半数となっております。アクセスや施設の
設備の問題もありますが、「国際観光温泉文化都
市」として何か魅力ある街づくりはできないもの
でしょうか？
　鉄輪は地獄蒸し工房、蒸し湯、公園、石畳道と
一つの商品としての町並みが出来上がりました。
あと浜脇、北浜、観海寺、明礬…と、別府八湯ご
との個性豊かな街づくりができれば、別府をもっ
とアピールできるのですが、「市・県・国」の財
政を考えると、これも又難しい問題です。
　こよなく別府を愛する者として別府観光発展と
日本国発展を心よりお祈りし、私のできることは
力の限り頑張りたいと思う今日この頃です。

　

第16回 全日本ロータリークラブ
親　睦　合　唱　祭
５月29日（土）12：30～

於：広島県ふくやま芸術文化ホール


